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H２９年度北浦和校協議会「理事会」（第１０回）議事録 

- 

作成 １３期 瀧澤 道夫 

Ⅰ．経緯 

 

 １．開催日 平成 30年２月１４日（水）13:00～15:00 

 ２．場所  浦和ふれあい館 第二会議室 

 ３．出席者（敬称略） 

   （６期）大竹一十、時田伀（８期）蔵重修二、本間進（９期）笹川幸雄、松本康夫 

   （１０期）池田善四郎、木戸武宣（１１期）成瀬昭一、渡邊哲夫（１３期）瀧澤道夫、松尾郁子  

（１４期）高木伯耿、加賀見優、加藤眞一（１５期）野川元 （１６期）庄子誠一 脇田国之  

（欠席）（９期）山崎守（１３期）本多健治（１５期）中尾信輔（１６期）小林賢治 

 

Ⅱ．議題と討議 

 

 １．平成２９年度第９回「議事録」（H30/1/10）の確認 

   出席者の追加訂正について １４期加藤眞一さんの名前が出席者の中に記載がなく、お詫びの上追加

訂正を依頼 

 

 ２．連合会よりの連絡事項  

 

   １）文化祭について（11期成瀬会長より） 

     ①文化祭当日の役割分担について再確認 

     ②作品展、出品の際の受付と終了後の受け取りについて 

 

   ２）補助金申請事業の事業報告書の提出について 

     ①８期を除き提出済、８期については後日提出を確認 

      

３．平成２９年度事業予定について（終了報告と進捗確認） 

   １）終了報告 

 ①江戸文化講座 

      ・入場者数 ２００名 

      ・収支については若干のプラスで終了 

   ２）進捗確認 

     ①さいたマーチ 

      ・集合と出発については北協で集合し（アーチを潜ってすぐ左に） 

       出発する 

 

 ４．その他 

 

１）２０１８年度事業計画について 

     ①各期事業計画予定について 

      ・前年度実施侘事業についての継続の是非及び新規取り組みについて今後決定をして行く 

      ・補助金申請事業については北協及び各期主催分について申請をして貰う 

      ・轡田先生については、２０１８年度も講演を承諾していただけたので 

       （会場も確保済み）今後、担当期を決めて進めて行く 

 

    ②赤い羽根募金は２０１８年度は１３期と１７期の担当とする 



  ２）各期の役員及び会員数について 

  

    ①６期大竹会長よりの北協退会申請について審議 

     ・入会して１２年を経過しており、会員数の減少と、高齢化の進む中、一つの区切りとして 

      退会を申請する 

     ・退会届は保留とし、３月度の理事会において最終的に確認するものとする（継続を再度検討

して欲しい） 

 

    ②今後、退会した期の中で会員を継続希望される方について、何らかの救済措置を検討していく

との意見があった。 

 

    ③２０１８年度各期の運営体制について 

・ ８期 次期会長は本間氏の予定 北協は継続 

・ ９期 次期会長は未定 北協は継続 

     ・１０期 現行の体制で継続予定 

     ・１１期 継続会員の把握途中、役員は未定 

     ・１３期 役員は継続予定 

     ・１４期 現状の体制を継続予定 

     ・１５期 会の意向として２０１８年度どうするのかについて検討中、総意として退会もあり

得る状況である 

     ・１６期 アンケートの結果、行事に参加したい意欲は高いし、来年度も継続予定 

          

  ３）お元気クラブのボランティアに関して 

    ジェイコー埼玉よりの要望事項について連絡 

    ①ボランティアには男性を１名入れて欲しい 

    ②経験者を必ず同行させて欲しい 

    ③新しい期が参加する場合はきちんと引継ぎをして欲しい 

    ④参加者の見守りに重点を置いてほしい  

    ※後日、メールにてジェイコー埼玉よりの資料を配布予定 

     ＨＰにも掲載する 

    今後の担当期について確認  

    ３月 １３期 ４月 １４期 ５月 １６期 ６月 １０期 ７月 ９期 ８月 ８期 

    ９月 １１期 １０月 １３期 とする 

 

 

以上 


